

Erfolgreiches Wochenende für Noah Rainer bei den Staatsmeisterschaften im Tischtennis-Einzel für Menschen mit Behinderung vom 06. April bis 07. April 2019 in LINZ

Der Spieler des ASKÖ Landskron, Noah Rainer konnte bei den Staatsmeisterschaften in LINZ wieder einmal seine Stärke beweisen!

Er wurde;

Im Einzel offen Vizestaatsmeister

Im Einzel in der Klasse 10 Verbandsmeister

Im Doppel in den Klassen 6 bis 10 Staatsmeister

Im Mix Doppel Vizestaatsmeister

Weiteres konnte Noah bei der Österreichweiten Wahl zum Nachwuchssportler 2018 den 3. Platz erreichen.

Diese Ehrung zum Nachwuchssportler wurde ihm bei dieser Staatsmeisterschaft überreicht

